



Das Deutsche Tanzsportabzeichen gehörte in der Vergangenheit zu jedem Kalenderjahr wie Weihnachten und Ostern. Traditionell fand es immer im November statt, rechtzeitig zur Verleihung der Urkunden im Rahmen der Weihnachtsfeier. So auch 2019. Bis ein völlig unerwartetes Virus unser aller Leben auf den Kopf stellte und natürlich auch diese Routine jäh unterbrach. In 2020 und 2021 konnte das Training erst im Juni wieder aufgenommen werden, teils noch mit veränderter Gruppeneinteilung, Abstand halten und besonderen Hygienemaßnahmen. Erst 2022 normalisierte sich der Trainingsbetrieb und so haben wir uns gemeinsam entschlossen, das DTSA zu Beginn des Jahres 2023 zu terminieren.

Folgende Paare haben die Prüfung vor dem Beauftragten des Hessischen Tanzsportverbandes, Wolfgang Redlich, in den lateinamerikanischen Tänzen und Standardtänzen, in Salsa, New Vogue und Argentino erfolgreich abgelegt:

Anja Trach / Michael Warzinek (1. Abnahme Bronze/  
Bronze Wiederholung)  
Astrid Frenzel / Gerd Müller (3. Abnahme in Gold)  
Silke und Hans-Jürgen Behrendt (4. Abnahme in Gold)  
Lydia und Matthias Wollbaum (18. Abnahme in Gold)  
Annemarie und Peter Bacia (25. Abnahme in Gold)

Mit 25 Abnahmen in GOLD haben sich Annemarie und Peter einen Eintrag in die Ehrentafel des Hessischen Tanzsportverbands verdient.



**Herzliche Gratulation an alle Teilnehmer**

**Cornelia Thilmany im März 2023**

